



Défendons le maintien de nos acquis ! Refusons une dégradation supplémentaire de nos conditions de travail !

Après trois journées de négociation de l'accord régional OATT, l'intersyndicale constate que toutes ses propositions et demandes sont systématiquement refusées par la direction régionale.

Nous arrivons aujourd'hui à une situation de blocage général.

En particulier, l'intersyndicale porteuse des attentes du personnel, s'est opposée très clairement depuis le début des négociations à l'inscription d'une plage fixe le vendredi après-midi.

Sourde à cette revendication, la direction s'obstine à maintenir une plage fixe obligatoire le vendredi après-midi ce qui représente l'un des principaux points de blocage.

Les organisations syndicales unanimes ont décidé :

- de déposer un préavis de grève régional pour

le vendredi 3 décembre 2010

- de boycotter toutes les instances régionales

jusqu'à de nouvelles propositions de la part de la direction, propositions recevables et entrant dans le cadre d'un véritable dialogue social.

L'intersyndicale invite tous les agents du Nord Pas-de-Calais à se préparer à cette mobilisation du vendredi 3 décembre 2010.

Villeneuve d'Ascq le 25 novembre 2010